



#ALEJANDROMORENO

Advierte de dictadura

FOTO: ESPECIAL



VOCES

1 El líder nacional del F
Jesús Zambrano dijo que
el acuerdo para 2024 es en
PAN y PRI.



ALIANZA VA POR MÉXICO ENFRENTA ESTE MODELO DE CONTROL, DICE

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La coalición Va por México, enfrenta el peligro de la instauración de un modelo de control político autoritario que tiende a transformarse en una dictadura, advirtió el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

“No estamos enfrentando a un adversario en términos democráticos, sino el peligro de la instauración de un modelo de control político autoritario, que tiende a transformarse en una dictadura en pleno Siglo XXI.

“Estamos enfrentando la sustitución de la democracia por ejercicios populistas, cimentados en creencias ideológicas del Siglo XIX”, señaló el líder priista.

En este contexto, señaló que los militantes y dirigentes del PAN, PRD y PRI, luchan unidos para defender la democracia y por el bien superior del país.

Sostuvo que es más que evidente que la coalición Va por México ya ha dado resultados, al contribuir significativamente a arrebatarle la mayoría calificada al partido en el gobierno y detener reformas dañinas para todas y todos los mexicanos. De haber fracasado, recalcó, hoy ya no habría instituciones, ni Estado de Derecho.

El dirigente priista resaltó que cuentan con el estímulo de saber que el camino trazado a favor de la alianza Va por México, es el correcto.

Y es que en las elecciones de 2021, la alianza Va por México le quitó la mayoría absoluta a Morena en el Congreso de la Unión, por lo que buscan repetir. ●

LO QUE ESTÁ EN JUEGO

9

ENTIDADES RENOVARÁN CLIBERNATURAS EN 2024.

8

MESES, PARA INICIO DE PROCESO ELECTORAL DE 2024.